

LA

GAZETTE DES FAMILLES

Canadiennes et Acadiennes,

JOURNAL RELIGIEUX, AGRICOLE ET D'ÉCONOMIE DOMESTIQUE.

Vol. 3. Lévis, 15 Novembre 1872. No. 3.

RÉDACTEUR-PROPRIÉTAIRE : L'ABBÉ N. A. LECLERC.

SOMMAIRE :

Douzième entretien sur la famille—Causerie—Chronique—Une fête de famille—Bénédictioñ d'une cloche à Ste. Pétronille—Des paroissiens reconnaissants—St. François Montmagny—Extrait d'une lettre d'un de nos abonnés de Deschambault—Feuilleton : La Cloche du Père Trinquet—Annonces.

Douzième entretien sur la Famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Second devoir.—L'Instruction.

(Suite.)

Nous croyons avoir démontré, dans notre dernier entretien, que l'instruction est aussi nécessaire pour développer les facultés de l'âme, que la nourriture corporelle est indispensable au développement des forces physiques, et que les parents qui aiment leurs enfants, doivent les faire instruire de bonne heure. Nous avons combattu les préjugés que l'on nourrit contre l'instruction, et nous croyons l'avoir fait de manière à convaincre tous les esprits droits. Malgré ce que